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Ce week-end vont avoir lieu les élections législatives. Le poison de la division est dis-
tillé par les partis d’extrême droite. Ces partis se présentent comme des amis des 
travailleurs mais ce sont des ennemis. 

Il y a de quoi être en colère car la situation s’aggrave pour tous :  

 Les salaires n’augmentent pas, 
 L’inflation nous appauvrit, 
 Les suppressions d’emplois et les fermetures d’usines augmentent le chô-

mage. 

A tout cela, s’ajoutent les attaques des différents gouvernements :  

 avec les réformes contre les retraites, 
 l’augmentation des années de cotisations à 43 ans, 
 la réduction des indemnités de chômage, 
 la destruction des services publics (hôpitaux, écoles, etc..) 

Tout s’aggrave alors que nous vivons dans l’un des pays les plus riches de la pla-
nète. 

Les grandes entreprises engrangent des milliards de profit. 

Elles battent record sur record de bénéfices mais elles captent tout. 

Quelle que soit l’issue de ces élections, nous, travailleurs, restons unis 
pour défendre nos intérêts face aux attaques et nous aurons besoin de 
toutes nos forces. 

«PROJET XDD À L’EMBOUTISSAGE» : LE COMPTE N’Y EST PAS ! 

La direction a annoncé :  

 la mise en place d’une équipe de nuit : 

- Horaires semaine impaire du lundi au vendredi : 20h46 – 5h24                           
(+30 minutes en fin de poste) 

- Horaires semaine paire du lundi au jeudi : 20h46 – 5h24 

 Ainsi qu’un VSD concernant la ligne 12 sur 3 mois et la mainte- 
  nance actuelle qui reste inchangée.  

- Horaires : vendredi : 5h45 – 14h15 

samedi et dimanche : 5h45 – 16h15  
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Cette nouvelle organisation est mise en place suite à l’annonce d’une montée en ca-
dence prévue au mois de septembre à l’usine de Batilly sur le projet XDD avec une 
prévision de 689 véhicules/jour et cela jusqu’à la fin de l’année. 

Pour cela la direction prévoit un effectif total de 64 personnes sur les deux équipes 
(44 en équipe de nuit et 20 en VSD). 

Comment la direction compte-t-elle trouver ces personnes ? 

Rappelons qu’actuellement, nous sommes déjà en manque de personnel sur le 2X8 
vu l’ampleur des gammes XDD qui s’accompagne de problèmes d’ergonomie.  

Qu’en sera-t-il lors de la montée en cadence ?  

De nombreuses questions restent sans réponse, tout comme le sujet des salaires, la 
durée de l’équipe de nuit, les garanties de retour poste pour poste en cas de baisse 
d’activité. 

Aucune précision n’a été apportée sur tous ces points et pour cause ! La direction 
est toujours à la recherche de volontaires car les équipes ne sont toujours pas cons-
tituées à ce jour. 

Alors exigeons des réponses sur : 

 des effectifs supplémentaires, 
 des précisions sur la rémunération des équipes de nuit et du VSD, 
 des problèmes d’ergonomie et des formations, 
 des garanties de retour poste pour poste en cas de baisse d’activité, 
 la durée de l’équipe de nuit… 

UNE SITUATION INACCEPTABLE 

Les résidants des deux foyers Coallia des Mureaux vivent dans des conditions insup-
portables. L'un des foyers est prévu à la démolition et à la reconstruction après... 
mais sans que les résidants sachent comment cela va se passer. 

Pour le moment, les habitants subissent des pressions si ce n'est le mépris total. En 
clair, tout se passe comme s'ils n'avaient pas leur mot à dire. 

Un exemple de la situation : les pannes d'électricité sont fréquentes et la réparation 
intervient au bout de 10 à 12 heurs. Au bout de ce temps, les aliments dans les fri-
gos sont bons à jeter. 

Depuis plus de six mois, ces travailleurs avertissent l'administration des foyers, la 
mairie des Mureaux, la préfecture, mais rien ne bouge. 

Puisque personne ne voulait les entendre, la manifestation s'imposait et samedi 22 
juin, ils ont manifesté à plus de 150 dans la ville avec le soutien de l'Union Locale 
CGT des Mureaux et du syndicat SUD 

Des adjoints au maire se sont présentés à eux. C'est drôle comme d'un seul coup les 
résidants des foyers existent pour la mairie !  

Cela nous montre une chose, c'est qu'il faut continuer à se faire entendre ! 


